

Fecha: 12-11-2024 Medio: Diario Concepción

Diario Concepción

Diario Concepción Supl.: Noticia general

Con una inversión de cerca

de \$400 millones se realizará la reposición y reparación del Parque Costanera Biobío, ubicado frente a la población Pedro del

Río Zañartu de Concepción. Este espacio, deteriorado por el paso de los años, se ha convertido en el foco de incivilidades. Sin embargo, en marzo del próximo año volverá a convertirse

en un punto de encuentro y re-

creación para las y los vecinos del sector penquista.

cambios.

Título: Inician trabajos de reparación del Parque Costanera Biobío

FRENTE A POBLACIÓN PEDRO DEL RÍO ZAÑARTU:

## Inician trabajos de reparación del Parque Costanera Biobío

Pág.: 11 Cm2: 601,6 VPE: \$723.099

Con una duración de 150 días, las obras comenzaron, tras la visita de alcalde Álvaro Ortiz, junto a los habitantes del lugar, quienes hace años solicitaban cambios.

Con una duración de 150 días, las obras fueron iniciadas tras la visita de alcalde Álvaro Ortiz, junto a los habitantes del lugar, quienes hace años solicitaban "Este parque se entregó hace muchos años atrás v lamentablemente de un tiempo a esta fecha no estaba siendo usado por la comunidad, personas empezaron a destrozarlo e incluso se instalaron carpas con personas en situación calle, quemaron los juegos infantiles y los arboles crecieron desmedidamente haciendo que se perdiera la visión hacia el río. Esta remodelación y reposición de mobiliario permitirá tener áreas verdes, juegos para niños, destroncar al-

El parque fue inaugurado hace más de 20 años e inicialmente era un punto de reunión para las familias, pero con el paso de los años se fue deteriorando por falta de mantención.

gunos árboles, sobretodo en el

sector del enrocado y las multi-

canchas, para que la comunidad nuevamente se vuelva a to-

mar este espacio que es de ellas

y de ellos", comentó el jefe comu-

En este sentido, el tesorero de la Junta de Vecinos Pedro del Río Zañartu, Alfonso Oñate Puentes, indicó que "cuando lo entregaron era súper bonito, era súper lindo, pero ahora lamentablemente no vemos

8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

millones de pesos se invertirán para renovar el reconocido parque penquista.

nada de lo que teníamos, antes de los edificios veíamos el rio y ahora ya no podemos. Queremos que con estos arreglos vuelvan los niños a jugar y también los adultos mayores que necesitan un espacio así para poder juntarse a conversar y compartir".

Los trabajos consideran la conservación y reposición del pavimento, mobiliario y juegos infantiles, con una superficie total de 2.180 m<sup>2</sup> dentro de la cual se realizarán diversas obras de mejoramiento y mantención, como el despeje de área de miradores, con talado y desmalezado del borde río; reposición de baldosas en sector costanera; demolición de infraestructura en desuso; remodelación de áreas verdes y multicanchas; reparación ciclovía existente: cambio e incorporación de nuevo mobiliario urbano.

**OPINIONES** 

contacto@diarioconcepcion.cl

